
＿＿＿＿＿＿＿      新篠津村立新篠津中学校 学校だより ＿＿＿＿＿令和３年１１月１５日発行＿ 

☎57-2331  📠57-2260 学校ホームページ（ＵＲＬ） http://shinshinotsu.ec-net.jp 

                         

 

11
月
４
日
（
木
）
に
３
年
生
が
、
そ
し

て
５
日
（
金
）
に
は
２
年
生
が
、
村
内
に

あ
る
米
乾
燥
調
製
施
設
「
ラ
イ
ス 

フ
ァ

ク
ト
リ
ー
」
を
訪
問
し
ま
し
た
。
本
村
の

基
幹
産
業
で
あ
る
稲
作
に
と
っ
て
重
要
な

施
設
の
事
を
学
ん
で
、
地
域
へ
の
理
解
を

深
め
、
将
来
を
展
望
す
る
こ
と
を
目
的
に

実
施
し
ま
し
た
。 

 

Ｊ
Ａ
職
員
の
方
か
ら
、
施
設
に
関
す
る

資
料
と
ヘ
ル
メ
ッ
ト
を
配
布
し
て
い
た
だ

き
、
当
日
の
学
習
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。

施
設
内
を
見
学
し
な
が
ら
、
施
設
の
役
割

や
村
内
の
稲
作
の
現
状
等
に
つ
い
て
、
分

か
り
や
す
く
説
明
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

ま
た
、
生
徒
か
ら
の
質
問
に
対
し
て
も
丁

寧
に
答
え
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 

そ
の
後
、
場
所
を
Ｊ
Ａ
２
階
に
移
し
、

早
川
組
合
長
様
か
ら
ご
講
話
を
い
た
だ
き

ま
し
た
。
新
篠
津
村
の
農
業
の
歴
史
や
現

在
の
こ
と
、
未
来
を
展

望
す
る
お
話
を
し
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。
生
徒

た
ち
が
自
身
の
将
来
を

考
え
る
う
え
で
ヒ
ン
ト

と
な
る
よ
う
な
貴
重
な

体
験
談
や
メ
ッ
セ
ー
ジ

も
い
た
だ
き
ま
し
た
。
講
話
内
容
に
関
心

を
示
し
、
自
ら
の
理
解
を
よ
り
深
め
よ
う

と
質
問
し
て
い
る
生
徒
た
ち
の
姿
に
、
頼

も
し
さ
を
感
じ
ま
し
た
。
２
，
３
年
生
と

も
に
、
生
徒
代
表
の
お
礼
の
言
葉
で
学
習

を
終
え
ま
し
た
。 

 

こ
の
度
の
地
域
学
習
に
際
し
、
全
面
的

に
ご
協
力
い
た
だ
い
た
Ｊ
Ａ
新
し
の
つ
の

早
川
組
合
長
様
は
じ
め
職
員
の
皆
様
に
、

心
か
ら
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

今
年
度
２
回
目
の
小
６
体
験
入
学
を
11

月
10
日
（
水
）
に
行
い
ま
し
た
。
今
回
は

初
の
取
り
組
み
で
あ
る
「
定
期
テ
ス
ト
体

験
」
が
メ
イ
ン
で
し
た
。
小
学
校
で
習
っ

た
内
容
を
も
と
に
作
成
し
た
試
験
範
囲
を
、

事
前
に
小
６
児
童
の
み
な
さ
ん
に
配
布
し
、

担
任
の
先
生
の
ご
指
導
の
も
と
、
テ
ス
ト

勉
強
を
行
っ
て
も
ら
い
ま
し
た
。
中
学
校

の
先
生
方
が
作
成
し
た
定
期
テ
ス
ト
を
中

学
校
で
受
け
て
も
ら
い
、
採
点
後
に
各
自

に
返
却
す
る
と
い
う
取
り
組
み
で
す
。
今

後
中
学
校
の
教
員
が
小
学
校
に
赴
き
、
定

期
テ
ス
ト
体
験
を
ふ
ま
え
た
キ
ャ
リ
ア
学

習
に
関
す
る
授
業
を
行
う
予
定
で
す
。 

 

テ
ス
ト
当
日
は
、
中
学
校
に
直
接
登
校

し
て
も
ら
い
ま
し
た
。
中
学
校
の
校
舎
で

中
学
校
の
日
課
の
も
と
一
日
を
過
ご
し
ま

し
た
。
給
食
に
つ
い
て
も
、
い
つ
も
の
ラ

ン
チ
ル
ー
ム
で
は
な
く
、
中
学
校
の
教
室

で
、
自
分
た
ち
で
配
膳
し
て
食
べ
ま
し
た
。 

 

登
校
し
た
時
は
、
少
し
緊
張
の
面
持
ち

で
し
た
が
、
テ
ス
ト
が
始
ま
っ
た
ら
問
題

を
解
く
こ
と
に
集
中
し
ま
し
た
。
休
み
時

間
に
は
、
受
け
た
教
科
の
テ
ス
ト
問
題
に

つ
い
て
、
自
分
の
考
え
を
交
流
し
合
う
姿

も
あ
り
ま
し
た
。 

 

す
で
に
実
施
し
て
い
る
体
育
・
図
工
の

乗
り
入
れ
授
業
に
続
き
、
社
会
と
英
語
の

乗
り
入
れ
授
業
を
行
っ
て
い
ま
す
。
中
学

校
の
先
生
が
小
学
校
で
授
業
を
す
る
こ
と

は
、
中
学
校
入
学
へ
の
不
安
感
を
払
し
ょ

く
す
る
だ
け
で
は
な
く
、
先
生
方
自
身
が

９
年
間
の
学
び
の
連
続
性
に
つ
い
て
意
識

す
る
こ
と
が
で
き
る
と
い
う
メ
リ
ッ
ト
が

あ
り
ま
す
。
実
際
に
授
業
を
し
た
先
生
方

の
口
か
ら
、
新
た
な
発

見
に
関
す
る
エ
ピ
ソ
ー

ド
が
多
く
語
ら
れ
て
い

ま
す
。 

 

今
後
も
、
様
々
な
活

動
を
通
し
て
小
中
一
貫

教
育
を
着
実
に
進
め
て

ま
い
り
ま
す
。 

令
和
３
年
度 

学
校
だ
よ
り 

 

第
15
号 

 

【前文】 先人の熱いこころを受け継

いでふるさとに生きる力を育む 

【教育目標】 

真理を探究する人 

友情を大切にする人 

創造し実践する人 
健康で明朗な人 
 

【教育推進スローガン】 

自立・感謝

2，3 年生「地域学習」 
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 前期会長 ○ ○○ さん 

 

 １年生の副会長から数えると約２年間、生徒会執行部とし
て活動させてもらいました。僕は、最初から最後まで失敗ば
かりでした。それでも生徒会活動を通して、人として成長で
きたと思えたし、それと同時に自分の課題も見つけることが
でき本当によかったです。自分にはこの仕事無理だと思った
ことは何度もありましたが、ここまでやってきて強く思うこ
とがあります。それは、「挑戦すること、続けることは、当
に自分にとってプラスだ」ということです。執行部もメン
バーが代わり、１・２年生中心の活動になっていきますが、
自信はないけど少しでも何かしてみたいと思ったら行動して
ください！今までありがとうございました！ 

 前期副会長 ○○ ○○ さん 
 

 １年間副会長をやって思った事は、やって良かっ

たなということです。その理由は、生徒会に入らな

いと出来ない経験がたくさんできたし、柔軟に対応

する力や人前で話す力などを身に付けられたと思う

からです。生徒会活動で吸収できたものは高校だけ

ではなく大人になっても通用する力なので、本当に

やってよかったなと思いました。最後に新役員の皆

さんは、公約を有言実行できるように頑張ってくだ

さい。 

 前期書記長 ○○ ○○ さん 
 

 １年間、生徒会活動にご協力して頂きありがとう

ございました。生徒会に入ってからは、「こんなに

も大変だったんだ」と思うことが沢山あったのです

が、自分のためになることばかりだったので、生徒

会に入って学んだ経験を、今後に生かせるようにし

たいです。新役員の皆さんは、今よりも良い学校に

できるように生徒会活動をもっと活発にしていって

欲しいと思います。ありがとうございました。 

 前期書記 ○○ ○○ さん 
 

 生徒会に所属していた１年間、厳しい状況の中、

安全な方法を考えながら物事を進めて行くのは大変

でしたが、とても充実

した委員会活動・生徒

会活動になったと思い

ます。今後もこの経験

を活かして生活してい

きたいです。ありがと

うございました。 

 前期環境委員長 ○○ ○○ さん 
 
 １年間、環境委員会の活動にご協力頂きありがとうござい
ました。僕は、この１年間で委員長を通して沢山のことを経
験しました。１番の課題だった「人前で話すこと」が任期当
初よりできるようになったと実感しています。そして僕は、
色々と委員会の活動に力を入れました。例えば、２分前着席
強化や感染対策の呼び掛けを強化することで生徒の意識が高
まるなど、成果を実感しました。僕が１番嬉しかったのは、
本校にコロナウイルスの感染者が１人も出ていないことで
す。本当に皆さんに感謝しています。今後も継続しましょ
う。これからも環境委員会の活動にご協力をよろしくお願い
します。そして、後期の環境委員の皆さんに期待していま
す。本当に１年間ありがとうございました。 

 前期体育委員長 ○○ ○○ さん 
 

 自分はこの体育委員会をチームとして向上させる

ことを意識して１年間体育委員会を引っ張ろうと努

力してきました。結果として、体育館チェックを

しっかり行ったり、体育祭団体種目の考案をしたり

などに取り組み、そのことを通して「きちんと仕事

をする委員会」に見られるようになったと思うの

で、よかったです。今後もよりよい体育委員会をつ

くり上げていってほしいです。 

 前期文図委員長 ○○ 〇〇〇 さん 
 

 １年間文図委員会の活動に協力し参加していただ

いてありがとうございました。この１年間で、事前

の準備がとても大切だと思いました。各行事の時も

進行する時も、事前の準備が大切です。 

 委員長をやって話す力、考えを行動に移す力が身

につき、自分の強みになりました。 

 本当にやりがいのある１年間でした。ありがとう

ございました。 

 前期放送委員長 ○○ ○○ さん 
 

 １年間、毎日の放送が楽しみになる放送を目指し

て放送委員全員で頑張ってきましたが、放送が楽し

みになる学校を完璧に作り上げることはできません

でした。後期の放送委員長

が、完璧に「げんきになる放

送」をしてくれると思います

ので、ご期待ください。1 年

間ありがとうございました。 

 １１月１１日（木）に生徒総会が行われ、後期生徒会活動計画が承認され、あわせて、いじめ撲滅宣言が採択され
ました。総会の最後に前期生徒会執行部の皆さんが退任挨拶をしました。これまでの自身の取り組みや活動を振り返
り、後輩に思いを託した、強いメッセージが込められていました。 


